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Martes 8 de julio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
En el IEQ se tomó una resolución en cuanto a la denuncia que hizo el priísta Raúl Ríos Olvera, en 
contra del PAN y del Senador Guillermo Tamborrel Suárez, por el reparto de juguetes con su 
imagen y logotipo del PAN en abril pasado. La resolución fue que en efecto incurrió en actos 
proselitistas, por lo que se hace acreedor a una multa de 2 mil días de salario mínimo, es decir, 99 
mil pesos. El PAN no fue multado.  Previamente se votó en el consejo general, una modificación a 
la ley electoral, para enviar a la LV Legislatura. (NC) 
 
Sancionó el IEQ al senador Guillermo Tamborrel con una multa de 2 mil salarios mínimos, que 
son alrededor de 99 mil pesos y una amonestación pública por haber regalado dulces a pequeños 
en un hospital de San Juan del Río. (PC)  
 
Vía telefónica. Guillermo Tamborrel Suárez comenta de la sanción, que le preocupa y le duele 
esto. Estuvo enojado, pero le pasó el coraje. La verdad está triste pues necesitamos un instituto 
electoral y no una santa inquisición. Requerimos avanzar en la democracias, que los legisladores 
estén con la gente y cerca de ellos. El mensaje que envían al sancionarlo por llevar dulces y 
juguetes a niños en hospitales, es muy triste. Acudirá al Tribunal Superior de Justicia en Querétaro 
y si no al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Pues se atenta contra la 
democracia. Le dicen no hagas nada, no digas nada, no muevas nada, pero no los va a escuchar y 
seguirá haciendo pues su amor por México es más grande que esto. (NC) 
 
Vía Telefónica. Guillermo Tamborrel, comenta que aun no sabe de la resolución del IEQ, pero 
comenta que no ha faltado en nada porque actuó acorde a sus responsabilidades, nunca tuvo 
ninguna noticia de alguna sanción y de ser sancionado será muy triste para él, porque como 
queretano debe estar al tanto de las carencias de la gente. Ya tiene muchos años trabajando en el 
partido como para cometer algún error y que sea sancionado. Se presentó en su carácter de 
senador y es muy lamentable que se pretenda detener el trabajo; pareciera que el IEQ se está 
guiando en contra del interés de los queretanos. Tendrá el IEQ que dar alguna explicación; el caso 
de Armando Rivera es diferente y él como senador ha trabajado; es una tristeza sancionar a un 



legislador por hacer su trabajo. En caso de ser sancionado recurrirá a los tribunales estatales y si es 
necesario hasta los tribunales federales,  porque no permitirá que su trabajo sea limitado. El 
mensaje que está dando el IEQ es que ya no se vea al pueblo, que trabajen desde la silla y no se 
ponga atención a la ciudadanía. Esta muy triste muy dolido porque parece que México está 
retrocediendo. Pero el amor hacia su gente es lo que lo mantiene y más allá de la sanción 
económica, seguirá luchando por tener un país donde sus funcionarios rindan cuentas y porque 
quiere un país mejor y no que haya una santa inquisición en el Instituto Electoral. (PC) 
 
Dice el líder de los diputados del PRI, Jaime Escobedo Rodríguez, que el PAN se encuentra en 
un declive como posibilidad electoral. Habló acerca de los resultados electorales en el Estado de 
Nayarit, donde el PRI ganó de todas, todas, el fin de semana pasado. (NC) 
 
Sondeo. Al preguntar a las mujeres sobre los políticos guapos, señalan que no los hay, aunque 
consideran con personalidad a Manuel González Valle y a Armando Rivera Castillejos.  Los 
hombres opinan que Esther Carboney Echave es de las funcionarias más guapas. (NC) 
 
LEGISLATURA 
María de Jesús Ibarra es una presidenta espuria (de la junta de concertación política), dice su 
compañera del PRD, Consolación González Loyola Pérez. Dijo que los diputados son los 
perjudicados con las decisiones, pues sigue creciendo la mala imagen, bajo la manipulación de Eric 
Salas González, Jaime Escobedo Rodríguez y Marco Antonio León Hernández. (NC)  
 
La diputada del PVEM, María de Jesús Ibarra, Presidenta de la junta de concertación no tiene 
ingerencia en los contratos de los trabajadores del congreso, pero sí se investigará el supuesto 
aumento a los directivos de la Legislatura. Martín Mendoza Villa, quien no es coordinador del 
PRD pero fue invitado a la reunión, no le pareció justo que haya un aumento. (NC) 
 
Cabeza. La junta de concertación política del congreso revisará de inmediato los salarios de 5 
directores de área de poder legislativo, que ganan más que los propios diputados. (PC) 
 
El Presidente de la comisión de planeación y presupuesto de la Legislatura, Eric Salas, niega que 
haya habido aumentos salariales fuera del orden, a los directores del congreso local, como se 
informó esta mañana en un periódico local. Dijo que sólo se hace un ajuste.  (NC) 
 
La comisión especial para las reformas a las leyes secundarias para la constitución renovada sigue 
trabajando en el mes de julio, afirmó el responsable de esta comisión, Eric Salas González. 
Anunció acercamientos con el poder judicial y con ala Procuraduría General de Justicia. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Prevén un incremento del 8 al 10 % en el costo de la vivienda media y residencial, por los 
aumentos en materiales como el acero y de un 5% en el caso de la vivienda económica. (PC) 
 
Ante el incremento del costo de la materia prima se ha contraído la inversión en la vivienda en 90 
mdp, indicó el ex presidente de la CANADEVI, Alfonso García Alcocer. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Sancionará la USEBEQ a los maestros, de comprobarse la responsabilidad en los cuatro 
casos de abusos de unos menores contra otros en escuelas públicas, que tiene la comisión estatal 
de derechos humanos. (PC) 
 
 



El PRD, a través del sector de joven realiza un curso de verano artístico-deportivo, del 14 de julio al 
6 de agosto para niños de 13 y 14 años de edad. (NC) 
 

SOCIEDAD 
El Acueducto 2 registra un avance del 25% dice el vocal ejecutivo de la CEA, Manuel Urquiza 
Estrada. Dijo que se han ejercido 625 mdp de los 2 mil 900 mdp presupuestados. (NC) 
 
Descartan nuevas filtraciones de la presa Zimapán en el sistema Acueducto II; reportan los caminos 
terminados, ya se tiene acceso al manantial y la meta es concluir los trabajos en Septiembre del 
año que viene. (PC) 
 
Con una inversión de 85 mdp, en su primera etapa, fue puesto en marcha el sistema Paraíso-La 
Noria, que abastecerá a 8 colonias de la zona oriente y nororiente de Querétaro. (PC) 
 
El Gobernador del estado, Francisco Garrido puso en marcha la primera etapa del sistema de 
agua potable Paraíso-La Noria, con una inversión de 85 mdp. (NC)  
 
En lo que va del mes, casi se alcanza el promedio mensual de 30 milímetros de precipitación y se 
espera que continúen las lluvias. (PC)  
 
Vía telefónica. Armando Sánchez Estrada, Secretario de Seguridad Pública del municipio de 
Querétaro, comenta con la lluvia que cae en Querétaro se incrementan los accidentes. Había 
reportados siete accidentes en el transcursos de la mañana, aun que sin desgracias personales. No 
es que la lluvia tenga la culpa, sino que no se limita la velocidad y un frenón puede provocar 
derrapes, por lo que hay que tener más precaución. Señala que se ha tenido buena respuesta para 
no hablar por celular mientras se conduce; van 360 infracciones por este concepto. En cuanto al 
transporte público y los accidentes que ocasiona, lo que se hace es aplicar el reglamento de 
tránsito; debería agregarse una sanción fuerte al concesionario por parte de la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana. El del transporte es un problema muy grande en el que debe trabajarse 
mucho. Menciona que en cumplimiento a un convenio con la federación, se recibió un subsidio de 
144 mdp y ello implica homologar uniformes, equipamiento y cambio de imagen. Por ello ahora se 
verá el cambio de patrullas, a partir del jueves a las 10 de la mañana en el Auditorio Josefa Ortiz de 
Domínguez. El principal objetivo de estos es hacer un mayor combate a la delincuencia. (NC)  
 

MUNICIPIOS 
Busca el municipio de Querétaro con apoyo del Estado y la federación, reubicar a cuatro familias de 
la colonia Nueva Santa Rosa, con el fin de evitar emergencias en la temporada de lluvias, indicó el 
Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Vecinos del asentamiento nuevo Santa Rosa Jáuregui, han rechazado 2 opciones de reubicación, 
después de las afectaciones por las lluvias. (PC) 
 
Recibirá el municipio de Querétaro este miércoles en la ciudad de México, el Premio Nacional de 
reciclado 2008 otorgado por SEMARNAT y COPARMEX. (PC) 
 
Recibirá el municipio de Querétaro, de la SEMARNAT y COPARMEX, el premio al primer lugar del 
concurso de reconocimiento al reciclaje 2008, por el buen manejo de residuos sólidos y reciclado de 
basura, informó el Secretario de servicios públicos municipales, Juan Alberto González. (NC) 
 
Cabeza. En avenida San Roque y prolongación Corregidora, estrenan banquetas y guarniciones. El 
municipio entrego 4 mil metros cuadrados La Noria. (PC) 
 



El municipio de Querétaro firmó un convenio de colaboración con la empresa Anders, para la 
contratación de personas discapacitadas, anunció el Secretario de Desarrollo Sustentable, Ricardo 
Alegre Bojorquez, quien  dijo que hay empresas interesadas en contratarlas. (NC) 
  
Firma el municipio de Querétaro un convenio con una empresa de Monterrey que garantiza la 
contratación de 30 personas con capacidades diferentes. (PC) 
 
Ya son 4 mil 777 las personas contratadas durante las ferias del empleo, organizadas por el 
municipio de Querétaro, informó Ricardo Alegre Bojorquez. (NC) 
 
No se suspenderá el programa de ferias del empleo en el centro histórico, durante el periodo 
vacacional. (PC) 
 
Cabeza. Hay movimiento hoy en el cabildo; se va a firmar que se den en comodato las sombrillas 
que se están colocando en los restaurantes del centro. (PC) 
 
Cabeza. En el municipio de Corregidora ya van a empezar a colectar las pilas; ya se está firmando 
el programa de recolección en aquel municipio. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Ya fueron aprobados 500 mdp para la construcción de un nuevo hospital general del IMSS en el 
libramiento de Santa Bárbara, informó el delegado Salvador Rochín Camarena. (NC) 
 
Cabeza. En el 2009 iniciará en el IMSS la construcción del Hospital general de zona en el 
libramiento de Santa Bárbara con una inversión de 500 mdp. (PC) 
 
El IMSS gasta al año 370 mdp en atender enfermedades generadas a causa del sobrepeso, lo que 
representa el 60% del presupuesto de la institución, afirmó el delegado del IMSS, Salvador 
Rochín. (NC) 
 
Incrementa el índice de obesidad de hasta un 500% en los últimos 6 años en el Estado. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. 50 elementos de la Secretaría de seguridad ciudadana participarán en el curso 
internacional de capacitación en prevención comunitaria del delito para profesionales jóvenes de 
América Latina que hoy se inaugura. (PC) 
 
En la toma de protesta del comité de empresas de seguridad, se dijo que el número de empresas 
de este tipo ha crecido en un 100% del 95 a la fecha. (NC) 
 
Cabeza. Integran la unión de empresas de seguridad privada de Querétaro, este día fue la toma de 
protesta. (PC) 
 
Ayer en la colonia Balcones de San Pablo se suicidó un joven de 20 años de edad. (NC) 
 

 


